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会長報告 

 
会長 新井啓介 

本日、さくらの植樹に関する事業のために、先程、 
松本さくら文化委員長と、行田市役所まちづくり推進

課に行ってまいりました。さくらの植樹も、お蔭様で

予定通り行く方向ですので、会員皆様のご支援よろし

くお願い致します。 
今月は、新世代のための月間です。年齢 30 歳まで
の若い人の育成を支援するすべてのロータリー活動に

焦点を当てるために指定されました。本年度の年次目

標の内の 4つの目標が新世代のための事業です。今年
度 13 年目を迎えた、進修館高校での学習講演会『高
校生に輝く未来を』、8年目を迎えた行田市立小学校へ
の図書の寄贈、8 年目を迎えたものつくり大学『さく
ら奨学金』事業です。また、もう一つは、地区の事業

でもありますが、青少年交換事業であります。9/27(日)
新世代部門セミナーが開催されました。私は都合で島

崎幹事に出席して頂きましたので、詳細は幹事より報

告をして頂きます。本年度は、青少年交換をあえて国

際奉仕委員会に担当して頂いております。本日来訪の

イザベラさんは、現在、行田クラブ富田会長の奥様の



弟さん、荻原さん宅にホームステイをし、進修館高校

に通学しております。来月 10 月は、私の家庭で、11
月は矢澤さんの家庭で滞在することになっております。

青少年交換事業も受け入れ先で苦労をしていますが、

ホストファミリーも広く市民に呼びかければ、希望者

は必ずいるように思います。希望者登録制度を作った

らどうでしょうか。国際交流は、楽しく意義あるもの

ですから。 
新世代とは、各ロータリアンの責務は、年齢 30 歳
までの若い人すべてを含む新世代の多様なニーズを認

識しつつ、よりよき未来を確実なものとするために新

世代の生活力を高めることによって、新世代に将来へ

の準備をさせることです。すべてのクラブと地区は、

新世代の基本的ニーズを支援するプロジェクトに着手

するよう奨励されています。基本的ニーズとは、健康、

人間の価値、教育、自己開発であります。 
新世代のための RI 常設プログラムは、インターアク
ト、ローターアクト、ライラ Rotary Youth Leadership 
Awards(ロータリー青少年指導者養成プログラム)、そ
して青少年交換(Youth Exchange)です。 
本日は、国際奉仕委員会の担当です。半田委員長よろ

しくお願い致します。今月は、新世代のための月間で

す。年齢 30 歳までの若い人の育成を支援するすべて
のロータリー活動に焦点を当てるために指定されまし

た。本年度の年次目標の内の 4つの目標が新世代のた
めのプログラムです。 
 

幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

幹事報告をさせていただきます。 

１０月６日  ガバナー補佐訪問例会、１１時より、

理事会も開催、IM例会が、議案として

審議されます。役員、理事の方はお願

い致します 

１０月１３日 ガバナー公式訪問例会に向けてのクラ

ブ協議会 

１０月２０日 ガバナー公式訪問例会 

       11：30 集合 

12：30～13：30 ガバナー公式訪問 

例会 

13：50～16：45 クラブ協議会  

17；00～18：00  懇親会 

    全会員の皆様のご協力をお願い致しま 

す。 

１０月２７日 ものつくり大学 さくら奨学生をお迎

えしての例会。第６回の、理事会も 開

催いたします。 

続きまして、報告事項です。  

１０月６日(火) 第３回 会長･幹事会が、羽生の「日

本料理花むら」で開催されます。  

１０月７日(水) 行田地区警察官友の会 意見交換会 

行田警察署 会議室 

１０月７日(水) 『めざせ世界遺産キャラバン隊』岡

部ロータリークラブ訪問 

１０月１２日(月) 埼玉古墳の発掘調査･現地説明会 

１０時３０分と１３時３０分 二回に

分けてさきたま史跡の博物館 奥の山

古墳でおこなわれています。 

IM の記念講演の講師を、さきたま史跡

の博物館 学芸主幹、井上 尚明さん

にお願いしております。会員の皆様の

参加をお願いいたします。 

１０月１４日(水) 清水パスト会長さんのご好意で、

若手の会員が、熊谷籠原ロータリーク

ラブメークアップします。 

１０月２１日(水) 『いのち輝く水辺の再生をめざし

てキタミソウＰＲ大作戦』 

       第５回 実行委員会行田商工センター 

最後に、本日より１２月１３日(日) 田中利幸会員

のクリスマスディナーショーのチケットを販売いたし

ます、ご協力お願い致します。本日は以上です。あり

がとうございました。  
 

 

                                                                                                          



出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

40名 38名 24名   6名 79% 

   
ニコニコ報告 

               五十幡和彦委員長 

新井会長 ローテックス駒井昇太さん、青少年交換イ

ザベラ・ペンナッチさん、来訪ありがとう

ございます。卓和（スピーチ）宜しくお願

いします。 
忍川のさくら植樹の計画が、お陰様で予定

通り進んでおります。皆様のご協力に感謝

致します。 
島崎幹事 イザベラさんようこそ。駒井さん、本日は

宜しくお願いします。 
田島会員 イザベラ・メグミ・カワイさん、駒井昇太

さん、卓和楽しみにしています。知らない

間に結婚記念を迎えました。記念品楽しみ

です。 
小澤誠邦会員 毎日新聞掲載の２句です。 
     「潮時と だまって帰る 床柱」 

「パトカーに 会うとドキッと なぜす

るの」 
川柳入選作 夕刊フジ ビジネス川柳です。 
「抜擢の 地位に実力 ついてくる」 

清水会員 「ヴィジターの 来訪歓迎 秋の例会」 
交換学生メグミさん、ローテックスの駒井

さん、ご来訪有難うございます。 
斉藤会員 イザベラさん、駒井さん、ようこそご来訪

下さいました。本日はごゆっくりして下さ

い。 
松岡会員 「爽やかに お客の来訪 歓迎し」 
横川会員 イザベラ・カワイさん、１年間頑張ってく

ださい。 
松本会員 イザベラ・メグミ・カワイさん、駒井さん

ようこそご来訪下さいました。さくら文化

委員会より２５日と本日、会長と共に県土

木事務所、市（まちづくり推進課）に行っ

てきました。忍川桜植樹の件、順調に進ん

でいます。 
川辺会員 イザベラさん、駒井さん、来訪ありがとう

ございます。イザベラさん、日本の生活と

文化を充分学んで下さい。日本語どうです

か！！ 
矢澤会員 イザベラさん、駒井さん、ようこそ。駒井

さんはローテックス頑張って下さい。 
先日、末娘が日本で結婚披露宴を済ませま

した。本朝、成田へ送って来ましたが、ジ

ャカルタへ行ってしまいホットしたので

淋しさが同居している今です。 
神田会員 イザベラ・メグミさん、頑張って下さい。 
田中利幸会員 さくらＲＣの皆様、１２月のクリスマ

スディナーショーでは、多大なご協力、心

より感謝申し上げます。本当にありがとう

ございます。 
半田会員 今日はイザベラさん、ローテックスの駒井

さんの卓話です。宜しくお願いします。 
堀会員  行田中学校６０周年記念で、OB であるス

ターダストレビューの根本要さんが来ま

す。１０月９日金曜日、午後２時半開演、

自由参加、無料ですので、ご都合のつく方

はお楽しみ下さい。 
戸ケ崎会員 イザベラさん、駒井さん、本日はようこ

そお越し頂きました。卓話宜しくお願い致

します。 
同文   田中清自会員、鈴木会員、上原会員、永沼

会員、五十幡会員 
 

委員会報告   

 
さくら文化・環境 松本 健一委員長 

 財団法人日本さくらの会より、平成２１年度「宝

くじ桜」配付事業として、桜の若木を１００本配付し

ていただくことになりました。 
 



卓話報告 

 
講師紹介 国際奉仕委員会 半田太委員長 

 
 

 
イザベラ・メグミ・カワイ・ベンナッチさん 

みなさん、こんにちは。 
私は、イザベラです。ブラジルから来ました。１８歳

です。私は、日本の生活を楽しんでいます。１ヶ月前

の日本に来ました。私は、進修館高校に通っています。 
学校は、とても楽しいです。 
先週、ホストファミリーと浅草に行きました。とても、

浅草は、楽しいです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
ローテックス 駒井昇太さん 

 

 
 
 

 


